

Los médicos cubanos fueron ángeles en nuestras vidas

(+Audio)



La Habana, 22 nov (RHC) La periodista de Prensa Latina TV Danay Galletti entrevistó para Radio Habana Cuba a paciente brasileña sobre la labor de médicos cubanos, a propósito de la salida de la nación caribeña del Programa Más Médicos de Brasil. #RHCMasMedicos

Más Médicos (Mais médicos) es un programa lanzado en 8 de julio de 2013 por el gobierno de Dilma Rousseff, cuyo objetivo es suplir la carencia de médicos en los municipios del interior y en las periferias de las grandes ciudades de Brasil.

El programa pretendía llevar 15 mil médicos para las áreas donde faltan estos profesionales de la salud. El formato de la "importación" de médicos de otros países fue blanco de duras críticas de asociaciones representantes de los médicos, de la sociedad civil, de estudiantes del área de la salud e inclusive del Ministerio Público del Trabajo.



Radio Habana Cuba